

Murten, 25. September 2020

Pressemitteilung

KANDIDAT FÜR DIE OBERAMTSWAHLEN 2021

Die FDP See freut sich mit Christoph Wieland einen bestens geeigneten und motivierten Kandidaten für die Wahlen ins wichtige Oberamt des Seebezirks präsentieren zu können. Herr Wieland verfügt über das von der Partei gewünschte Profil, welches ihm erlaubt für die gesamte Bevölkerung des Seebezirks aktiv zu sein und die Interessen des Bezirks mit Nachdruck auch zweisprachig in Freiburg zu vertreten.

Umfangreiche Ausbildung und breite Kenntnisse

Die FDP See ist erfreut mit Christoph Wieland eine sehr gute Kandidatur präsentieren zu können, welche den grossen Anforderungen an die künftige Funktion des Oberamtmannes gerecht werden kann. Nach einer erfolgreichen Ausbildung zum Lastwagenmechaniker EFZ bei den TPF in Freiburg und dem Besuch der Polizeischule Freiburg mit EFZ, komplettierte Herr Wieland sein Wissen mit einem Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Freiburg, welches er im Jahr 2018 erfolgreich abschloss und aktuell an seiner Doktorarbeit schreibt.

Diese breite berufliche Ausbildung und Erfahrung, gepaart mit der aktuellen Funktion als Mitglied des Verwaltungsrates und der Geschäftsleitung der Wielandbus AG und Horner Reisen AG beweisen die Verankerung in unserer Region und unserem Kanton, wie auch die Kenntnisse der Anliegen der KMU und Führungsqualitäten, welche ihm als Oberamtmann sehr nützlich sein werden.

Gute Vernetzung und Sprachkenntnisse

Als ehemaliger Gemeinderat von Courlevon und Präsident der Fachgruppe TaxiSuisse der ASTAG, sowie Mitglied der Arbeitgeberkammer Freiburg ist Christoph Wieland sowohl lokal, kantonal und auch national bereits sehr gut vernetzt.

Aufgewachsen in Murten, dem zweisprachigen Seebezirk, drückt sich Herr Wieland problemlos in beiden Kantonssprachen aus, was für erfolgreiche Arbeit im Bezirk und der Verbindung zu Freiburg unabdingbar ist.

Frühzeitige Kandidatur ermöglicht breiten Austausch

Nach wie vor erachtet die FDP See die Funktion des Oberamtmannes als Bindeglied zwischen dem Kanton und seinem Bezirk als sehr wichtig und für die Entwicklung der Region entscheidend. Es ist der Partei deshalb ein Anliegen, dass diese Kandidatur frühzeitig bekannt ist, damit sich alle Interessensgruppen, aber insbesondere die Bevölkerung ein Bild vom Kandidaten machen können und ihn auch anlässlich zahlreicher Gelegenheiten noch besser kennen zu lernen.

Christoph Wieland: Zu meiner Person und zur Motivation

„Mit Freude stelle ich mich als Kandidat für das Amt des Oberamtmannes des Seebezirks für die FDP des Seebezirks zur Verfügung. In den anschliessenden Zeilen könnt Ihr mich etwas näher kennen lernen. Ich freue mich schon heute auf den Wahlkampf und bin dankbar für jede Unterstützung.

Ich bin als Jüngster von 4 Kindern 1984 geboren worden. Die obligatorische Schulzeit verbrachte ich in Münchenwiler/BE und Murten. Nach meiner Berufslehre als Lastwagenmechaniker bei den tpf in Freiburg besuchte ich die Polizeischule in Freiburg und arbeitete während 6 Jahren als Kantonspolizist bei der mobilen Einsatzpolizei im Einsatzzentrum der Gendarmerie in Granges-Paccot. Nach dieser überaus interessanten Zeit durfte ich mit meinem Bruder Philipp die Geschäftsleitung der Wielandbus AG bilden und seit einem Jahr die Aufgabe des Geschäftsführers der Horner Reisen AG übernehmen. Da mich der Wunsch nach Weiterbildung nicht los liess, absolvierte ich nebenberuflich ein Studium der Rechtswissenschaften an der Rechtswissenschaftlichen Fakultät der Universität Freiburg.

Dieses Studium konnte ich 2018 erfolgreich mit dem Bachelor of Law und im Januar 2020 mit dem Master of Law mit dem Zusatz Religionsrecht (Magister Utriusque Iuris) abschliessen. Aktuell bin ich im Begriff, eine Dissertation bei Prof. Dr. Marcel A. Niggli, Lehrstuhl für Strafrecht und Rechtsphilosophie der Universität Freiburg, zu verfassen. Seit 2016 bin ich Präsident der Fachgruppe TaxiSuisse der ASTAG, in der wir uns auf nationaler Ebenen für einen fairen Taximarkt einsetzen. Weiter bin ich Mitglied des Zentralvorstandes der ASTAG, Mitglied der Arbeitgeberkammer des Arbeitgeberverbandes des Kantons Freiburg, Mitglied der Kommission für Wirtschaftsförderung des Kantons Freiburg sowie Mitglied des Wirtschaftsbeirates des Regionalverbandes des Seebezirks. Gelegentlich führe ich im Auftrag des Schweizerischen Fussballverband SFV Sicherheitsaudits an den Spielen der obersten zwei CH-Ligen durch und rapportiere Verstösse gegen das Sicherheitsreglement der Liga an das Verbandssportgericht. Heute lebe ich in der Gemeinde Mont-Vully am schönen Murtensee. Ich bin seit 2016 geschieden und habe keine Kinder. Meine grossen Leidenschaften sind Wassersportarten, Eishockey und gute Bücher mit einem feinen Glas Wein.

Sie sehen, mein beruflicher Werdegang ist alles andere als Standard. Ich hatte die grosse Chance, die Welt und die Gesellschaft aus vielen verschiedenen Blickwinkeln zu sehen. Als „Stift“ mit schmutzigen Händen unter einem Lastwagen, als Polizist bei der Intervention anlässlich häuslicher Gewalt, bei Erste Hilfe-Leistungen an Unfällen, oder auch bei diversen Praktika sei es bei Anwälten oder der Staatsanwaltschaft.

Ich würde mich sehr freuen, meine bis dahin gemachten Erfahrungen und mein erlangtes Wissen zum Wohle des Bezirks und den Gemeinden des Seebezirks einzusetzen zu können. Trotz grossem Respekt gegenüber diesem Amt bin ich sicher, dass ich dieser Aufgabe gewachsen bin und freue mich auf die kommende Zeit!

Herzliche Grüsse
Christoph Wieland



Kontakt:

Christoph Wieland, Kandidat Oberamtsahlen 2021, +41 79 390 45 56
Markus Ith, Leiter Politik FDP See, +41 79 669 96 37
